



ありがとうパーティーで司会進行



セークリストバリチェンテ家の皆さんと一緒に



ベラーディ家の皆さんと一緒に



異文化交流であやとりを教える



野外活動後の昼食



メトロポリタン美術館を見学



ホームステイ先の子どもたちと一緒に



スハイ家の皆さんと一緒に



異文化交流でこままわしを教える



福田 祐生さん(小川)
小川中2年

今回のホームステイの感想は、アメリカには、心が広く、とても優しい人がたくさんいるということです。また、すばらしい生活習慣があることもわかりました。例えば、読書を趣味にしている人が多いことです。これはとても素晴らしいことだと思います。言葉の面では、一日中アメリカ人と話



深澤 奈央さん(小川)
小川中2年

私には二つの目標がありました。一つ目は「積極的にコミュニケーションをとること」です。難しい文章でも、分かる単語を探して会話をすることで、自分の意思を伝えることができたと思います。二つ目は「友達を作ること」です。これは思ったより難しかったです。でもホストファミリーの友達と交流ができました。会うと手を振ってくれました。体験を終えて、私はまたアメリカに行きたいと思いました。今回は努力しても伝わらないことがあったので、つぎはそれを減らしたいです。



佐藤 優芽さん(小川)
小川中2年

ホースヘッズ村はとても広く、自然豊かで、のどかな所でした。村の方々はとても優しく親切に接してくれました。英語が上手く話せず困っていると、言葉を補って助けてくれたり、英語が聞き取れなかった時は、ゆっくり話してくれるなど本当に優しくかったです。私は、この体験に参加できて本当に良かったと思います。とても良い人たちだったので言葉が通じない時は本当に申し訳ないと思いました。これからたくさん英語を勉強してまた行きたいです。



川上 来真さん(小川)
小川中2年

ホースヘッズ村では今まで体験したことがないようなことをたくさんすることができました。その中でも一番印象に残っているのは学校での生活です。日本の学校とはいろいろなことが違って、授業中にお菓子を食べていたり、朝食を学校でとっている子がいたり、休み時間が少なかったり、とてもわくわくしながら生活することができました。このほかにも、貴重な体験をたくさんすることができました。毎日がとても充実して過ごせました。



屋代香南子さん(大山田下郷)
馬頭中2年

私は、ホースヘッズ村で多くのことを学ぶことができました。特に生活面では、日本と違う習慣が多く、なかなか慣れることができませんでした。また、自分の意見を伝えることや質問に答えることがとても難しかったです。でもそんな私達をホースヘッズの方々には歓迎してくれました。私はそんなホースヘッズの方々が好きです。このような貴重な体験ができたことに誇りを持ち、自信につなげたいです。そして協力してくれたたくさんの方々、両親に感謝したいです。ありがとうございました。



星 成海さん(久那瀬)
馬頭中2年

3月16日に那珂川町を出発し、期待と不安の中アメリカへ出発しました。昨年の東日本大震災の翌年ということもあり、私達を受け入れてくれるかどうかとても心配でした。でも現地へ行くと、快く笑顔で迎えてくれて、何の心配もありませんでした。私の自信のない英語を一生懸命聞き取ろうとしてくれたり、分からない時、動作をつけてくれたりと本当に優しい方々で別れるのがとても辛かったです。ホースヘッズ村での滞在で、大切な思い出と大きな自信を得ることができました。海外体験に関係するすべての方々に感謝します。



平山 満敬さん(松野)
馬頭中2年

私を海外体験学習という大きな行事に参加させていただいたことに感謝しています。私が今回の体験学習で学べたことは、一つ一つの単語の発音の重要性です。ホームステイ先で、単語はあってはいたけれど、発音が悪かったので相手が聞き取れないということが何度もあったからです。これからは学校の授業で発音を大切にしていきたいです。また、ホームステイ先の人たちは優しく、家族のように歓迎してくれました。このようなことを私達日本人は学ばなければならぬと思います。



小峰加奈理さん(馬頭)
馬頭中2年

初めてのアメリカ、初めてのホームステイ。期待と不安にあふれていました。私は、正直ホームシックになることはないと思っていました。でも、最初はなかなか慣れず、帰りたいたいと思う毎日でした。そんな私にベラーディ家の皆さんはたくさん場所へ連れて行ってくれました。ホームステイが終わりに近づくと帰りたいなくなり、別れの時には泣いてしまいました。こんな短い期間で、たくさん楽しい思い出と多くの知識を得られたことに感謝いたします。